

Herren Verbandsliga Gr. Mitte

TTC Salmünster 1950 II : TTG Margrethenhaun-Künzell
Sonntag, 02.10.2022, 11:00 Uhr

Müller tütet den Sieg für die TTG Margrethenhaun-Künzell ein

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Auswärtserfolg der TTG Margrethenhaun-Künzell im Spiel der Herren Verbandsliga Gr. Mitte beim TTC Salmünster 1950 II endgültig fest. Die Gäste profitierten in ihrem 2. Saisonspiel am Sonntagvormittag unter anderem davon, dass der TTC Salmünster 1950 II mit 2 Ersatzspielern antrat. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das obere Paarkreuz des Auswärtsteams, welches alle Einzel erfolgreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Wirtz / Lorenz konnten Leutbecher / Müller in einem dramatischen Spiel und großer Aufholjagd trotz eines 2:0-Satzrückstandes noch niederringen und somit einen Zähler für das Team beitragen. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Enders / Müller war für Concha Muñoz / Kornelson schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Beim Erfolg in vier Sätzen konnten Bezbroz / Mészáros nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Manuel Alejandro Concha Muñoz gegen Moritz Enders hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Vier-Satz-Niederlage auf dem Spielberichtsbogen. Kaum was zu bestellen hatte Nils Wirtz beim 9:11, 8:11, 9:11 gegen Jörg Leutbecher, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Da war final wirklich nichts zu holen. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Dominik Kornelson verpasste es anschließend mit einem 1:3 gegen Matthias Müller, einen Punkt für sein Team zu erringen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Maurice Lorenz letztlich im Repertoire, um Niklas Müller final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 0:3. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz duellierte, stand es zu diesem Zeitpunkt 2:5. Beim Sieg von Serafim Bezbroz gegen Michael Blucha konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Thorsten Müller war für Emese Mészáros letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:6. Die gewinnbringende Taktik fehlte Manuel Alejandro Concha Muñoz bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jörg Leutbecher ab Ballwechsel 1. Nils Wirtz hatte im Anschluss gegen Moritz Enders trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung beim 9:11, 12:14, 8:11 wenig zu bestellen. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Niklas Müller hatte Dominik Kornelson nur im ersten Satz eine Chance. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach diesem Ergebnis wird der TTC Salmünster 1950 II am 08.10.2022 gegen die TTG Biebergemünd 1956 versuchen, die Niederlage wettzumachen, während die Gäste Rückenwind ins nächste Spiel am 08.10.2022 gegen den TTC Salmünster 1950 mitnehmen.

Statistik:

TTC Salmünster 1950 II

Doppel: Wirtz / Lorenz 1:0, Concha Muñoz / Kornelson 0:1, Bezbroz / Mészáros 1:0

Einzel: M. Muñoz 0:2, N. Wirtz 0:2, D. Kornelson 0:2, M. Lorenz 0:1, S. Bezbroz 1:0, E. Mészáros 0:

1

TTG Margrethenhaun-Künzell

Doppel: Enders / Müller 1:0, Leutbecher / Müller 0:1, Müller / Blucha 0:1

Einzel: J. Leutbecher 2:0, M. Enders 2:0, N. Müller 2:0, M. Müller 1:0, T. Müller 1:0, M. Blucha 0:1